



EPI : le devoir de mémoire (3B)

publié le 11/03/2020 - mis à jour le 12/03/2020

Histoire / français

Depuis le début de l'année scolaire, la classe de 3B travaille tous les mardis de 15h à 16h sur la question suivante : comment un élève de 3e exerce-t-il son devoir de mémoire ?

L'objectif est de réaliser une émission télévisée qui réunira toutes les vidéos filmées par les élèves au cours de l'année sur le thème du devoir de mémoire.

Marie, de CANOPE, est intervenue à plusieurs reprises pour apprendre à la classe à utiliser le matériel et à réaliser un montage vidéo.

Plusieurs reportages ont déjà été effectués : sortie aux archives départementales, interview de personnes, recueil de témoignages à l'Ehpad *Les Marronniers* de Rouillac ou auprès d'un membre de la famille d'une élève sur la guerre d'Algérie, conférence musicale sur la 1ère Guerre Mondiale, cérémonie de commémoration le 11 novembre à Rouillac et Gourville, cours de français sur le témoignage autobiographique de Simone Veil.

Mardi 18 février, les élèves de l'école de Douzat sont venus au collège pour "apprendre" à travers des jeux créés par les 3B. Ce fut un échange très réussi, où la joie de jouer et le plaisir de transmettre se lisaient sur les visages de chacun.

Mardi 10 mars, la sortie pour toutes les classes de 3e à Oradour-sur-Glane, haut lieu du souvenir, fera l'objet d'une autre vidéo intégrée dans l'émission qui portera le nom de FLASHBACK.

Portfolio

